
見学会ではコロナ禍ということで密を避けるため 2 グループに分かれ校内を周りました。その際

現役女子大生 2 人が校内を案内してくれました。これからの時代、様々な国籍の人と関わりや英

語でのコミュニケーション能力が求められるのだと改めて感じました。 

案内をしてくれた 1 人の学生は山村国際高校出身の方でした。もともと、英語に興味があり東京

国際大学に進学、充実した大学生活を送っている

ようでした。施設も国際色豊かで充実しており、

更に 2023 年には新キャンパスも開設するなど、大

変興味深い見学会となりました。  

担当理事 2 年 遠藤 

本年度から大学見学会等行事のお知らせや参加申し込みが Classi（インターネット）の利用にな

りました。時代の変化とともに理事会遂行の形態も少しずつ変わってきました。今回の大学見学

会も今後の運営の参考にするため受付方法や資料配布など新しい形をいろいろと試行させていた

だきました。そのうちの 1 つアンケート結果についてお

知らせします。 

参加者の多くは 1・2 年で親子での参加が 9 組でした。

参加者の約 70％が初めて大学見学（オープンキャンパ

ス）に参加する方で、参加理由の多くが「参加してみた

かった」でした。感想の中で「時間厳守でお願いしたい」「配布資料が開けなかった」「なんで

も QR やスマホ操作で参加できなかった」など多くのご意見をいただきました。準備不足や説明

不足により不信・不快感を与えてしまい申し訳ございませんでした。貴重なご意見として来年度

へ繋げたいと思います。ご参加いただいた方ありがとうございました。また興味を持っていただ

いた方はぜひ来年度ご参加ください。    担当理事 3 年 岡田 




